

Balades – Rencontres en Valais 4 et 5 juin 2014

Les années se suivent et n'ont de ressemblances que notre désir de nous retrouver, de découvrir l'autre à travers rencontres, ateliers, marches (balades pour cette année), émerveillements, visites de sites historiques et naturels, partages en spiritualité et moments de convivialité...

L'hébergement se fera chez l'habitant et nous remercions d'avance tous ceux qui se sont proposés pour accueillir chez eux les pèlerins chercheurs de paix : français, suisses, espagnols, marocains, algériens, libanais, et d'ailleurs...

Voici la trame des deux jours en Valais organisés par l'association Compostelle-Cordoue avant les rencontres Orient-Occident entre les régions de Sion et de Sierre.

Mercredi 4 juin 2014 : Région de Sion

- Petites marches entre Sion et Bramois et retour
- Atelier de Communication Non Violente avec Pierre- André Chappot
- Partage d'une raclette
- Visite et accueil par l'ermite résidant à l'Ermitage de Longeborgne
- Visite commentée de la vieille ville de Sion
- Soirée au château Mercier avec le concert de Jordi Savall et ses musiciens.

Jeudi 5 juin 2014 : Région de Sierre

- Marche, découverte guidée à travers le Bois de Finges
- Picnic sous les pins
- Vêpres et rencontres avec les sœurs bernardines de Géronde
- Ouverture des rencontres Orient-Occident au Château Mercier







Inscription sur le site de www.compostelle-cordoue.org